



福島県立梁川高等学校
学校だより
知性 誠実 責任
第 6 号
令和2年8月18日（火）

充実した2学期に

県内公立高校のトップを切って、8月18日（火）より梁川高校の第2学期が始まりました。新型コロナウイルス感染症対策として、放送による始業式を行いました。校長からは、以下の話をしました。

生徒の皆さん、こんにちは。この夏休みに、昔からお世話になっている学問の神様に行ってきました。そして、3年1組と3年2組の皆さんの希望進路達成をお祈りしてきました。3年生は自分の希望進路実現に向けてさらに努力を継続してください。

2年生は、2学期からは梁川高校の新しい顔となります。そのつもりで、一人一人目標を定めてがんばってください。1年生は、1学期に築き上げてきた望ましい生活習慣を継続して、さらに力を蓄えてください。

なお、2学期も梁川高校の新しい生活様式は続きます。毎朝の検温、マスク着用、手洗い、校内の消毒、換気、人との距離を取ることなどの感染症対策を行っていきます。加えて、当分の間は熱中症対策も必要となります。皆さん一人一人の意識の高さが重要です。それでは、1年生、2年生、3年生、全員のさらなる活躍を期待しています。

中学生体験入学

8月11日（火）に「中学生一日体験入学」を実施しました。感染症対策のため、3つの会場を準備し、会場ごとに学校説明、在校生による体験発表、そして体験授業、部活動見学を行いました。



体験授業〈社会〉



体験授業〈数学〉



体験授業〈情報〉



弓道部



ソフトテニス部



バスケットボール部



華道部



美術部



音楽部